

FRIDAY NIGHT

| in concert

MOZARTSAAL



🇩🇪 | Die Konzertabende im Mozartsaal sind unser musikalisches Überraschungsei: Es wird gejammt, bis der Arzt kommt, Soli zum Niederknien serviert und ein Fingerstyle-Feuerwerk der Spitzenklasse gezündet.

Was wir garantieren können? Dass auf der Bühne absolute Granaten stehen, sich Dinge spontan entwickeln, und dass am Ende alle mit offenem Mund dastehen – die Artists eingeschlossen. Und: Wer eigentlich nur zum „kurz reinschauen“ kommt, bleibt meistens bis zur letzten Note!

🇬🇧 | The Friday & Saturday Night in Concert evenings are our musical surprise package: epic jam sessions, jaw-dropping solos, and top-tier fingerstyle fireworks.

What can we promise? That absolute legends take the stage, that magic unfolds spontaneously – and that by the end, everyone's standing there speechless. Including the artists. And those who just drop by "for a quick look"? They usually stay 'til the very last note!

Sophie Chassée

17:15 • 17:45



🇩🇪 | Virtuos, gefühlvoll und charmant: **SOPHIE CHASSÉE** begeistert mit modernen Fingerstyle-Techniken, feinem Gesang und großer musikalischer Tiefe.

🇬🇧 | Virtuosoic, heartfelt, and full of charm: **SOPHIE CHASSÉE** captivates with modern fingerstyle technique, delicate vocals, and deep musicality.

Petteri Sariola

feat. Mike Dawes

18:00 • 18:45



🇩🇪 | **PETTERI SARIOLA** verbindet Groove, Melodie und Percussion zu einem kraftvollen Fingerstyle-Sound – virtuos & energiegeladen. *Special Guest: Mike Dawes*

🇬🇧 | **PETTERI SARIOLA** blends groove, melody, and percussion into a powerful modern fingerstyle sound – virtuosic, energetic, and unique. *Special guest: Mike Dawes*

Cardinal Black

feat. Chris Buck

19:00 • 20:00



🇩🇪 | Blues, Soul und große Melodien: **CHRIS BUCK & CARDINAL BLACK** liefern mitreißende Songs, gefühlvolle Soli und eine Stimme, die unter die Haut geht.

🇬🇧 | Blues, soul, and big melodies: **CHRIS BUCK & CARDINAL BLACK** deliver stirring songs, heartfelt solos, and a voice that hits you straight in the gut.

Kaki King

20:30 • 21:15



🇩🇪 | Innovativ, einzigartig und visuell fesselnd: **KAKI KING** kombiniert perkussives Gitarrenspiel mit Klangkunst und visuellen Projektionen – ein Erlebnis für Augen und Ohren.

🇬🇧 | Innovative, unique, and visually captivating – **KAKI KING** combines percussive guitar work with sonic art and visual projections for a feast for eyes and ears.

The Bros. Landreth

feat. Andy Wood

21:45 • 23:00



🇩🇪 | Soulige Songs, butterweiche Slide-Gitarre und große Emotionen: **THE BROS. LANDRETH** bringen ihren gefühlvollen Americana-Sound mit – mit *Andy Wood* als Special Guest

🇬🇧 | Soulful songs, buttery slide guitar, and heartfelt emotion: **THE BROS. LANDRETH** bring their signature Americana sound to Mannheim! With *Andy Wood* as a special guest.

🇩🇪 | Alle Angaben ohne Gewähr. Änderungen im Programm vorbehalten.

🇬🇧 | All information subject to change. Program may be updated without prior notice.